
　議題

①和東祭（文化祭）の鑑賞

②学校の取り組み状況について

④次回の協議題について

　議論した主な内容

　第２回運営協議会のようす

③第６期きのくに教育審議会答申を受けて

　令和２年度　第２回【１１月１０日（火）】

⑤その他

　出席者：委員７名、学校関係者３名、傍聴人０名

①和東祭（文化祭）の展示発表・舞台発表の鑑賞

②学校の取り組み状況（和東祭・体育大会の実施に関して、体育部活動の結果、

　生徒対象の授業アンケートの結果）を校長が説明した。

➂第６期きのくに教育審議会答申を受けて、本校の今後の取り組みやあり方につ

　いて各委員から意見をいただいた。

④次回の協議題を「本校の今後の取り組みやあり方」とし、教職員の代表も含め

た会議とすることとした。

【意見交換した内容】

・文化祭を鑑賞して、生徒のマナーも良く、自分たちでうまくルールを守って楽

　しんでいる雰囲気が伝わってきた。

・地域の広報にできるだけ東高校の情報を掲載していきたい。

・生徒が楽しいと思える授業や学校行事の計画が大切である。

・授業アンケートでも生徒の意識がよくなっていることが表れている。

・さらなる中学校の進路指導と東高校の連携が必要である。

・授業アンケートから今後、「生徒の家庭学習」について考えていく必要がある。

・今後の子どもの減少に関わって、きのくに教育審議会の答申からも本校の生き

　残りについて大いに議論を進め、取り組みや方向性を見いだしていくべきであ

　る。　　等
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